
NEWS



[Studienplatz für Kurzentschlossene](#)

Letzte freie Plätze an der Hochschule Aalen fürs Wintersemester verfügbar

Die Hochschule Aalen bietet für das Wintersemester 2025/2026 noch letzte freie Studienplätze in Bachelor- und Masterstudiengängen an. Eine Direkteinschreibung ist in vielen Bachelorprogrammen noch bis Anfang Oktober ohne Bewerbung möglich – ein Studienplatz ist damit sicher. Wer jetzt startet, profitiert ab Oktober von der praxisnahen Ausbildung und den ausgezeichneten Berufschancen nach dem Abschluss.

Kurzentschlossene können sich freuen: An der Hochschule Aalen sind für das Wintersemester 2025/2026 noch letzte Studienplätze in verschiedenen Bachelor- und Masterstudiengängen frei. So können sich Interessierte in den meisten Bachelor noch bis 10. Oktober ohne vorherige Bewerbung direkt einschreiben und ab dem Wintersemester an der Hochschule Aalen studieren. Sowohl in den technischen Fächern als auch im Gesundheitsbereich gibt es noch letzte, freie Studienplätze. Auch diejenigen, die später einmal im betriebswirtschaftlichen Umfeld arbeiten möchten, können sich noch einschreiben.

Auch im Master-Bereich gibt es letzte freie Plätze. So zum Beispiel im neuen Master „Human-Centered Design“, der zum Wintersemester erstmalig in einem Blended-Learning-Format gemeinsam mit der Hochschule Furtwangen angeboten wird und die Vorteile von Online- und Präsenzphasen verbindet. Freie Plätze gibt es auch noch in berufsbegleitenden Masterstudiengängen der Hochschule sowie bei den Vollzeit-Mastern im technischen, gesundheitlichen oder wirtschaftswissenschaftlichen Bereich. Alle Bewerbungs- und Einschreibefristen für die Master-Studiengänge finden Interessierte auf der Website der Hochschule Aalen.

Die Hochschule Aalen zählt zu den forschungsstärksten Hochschulen für angewandte Wissenschaften in Deutschland und überzeugt mit einer praxisnahen Ausbildung in zukunftsrelevanten Bereichen wie Digitalisierung, Nachhaltigkeit oder Gesundheitstechnologien. Dank der engen Zusammenarbeit mit regionalen und überregionalen Unternehmen sammeln Studierende frühzeitig praktische Erfahrungen und knüpfen wertvolle Kontakte für ihre berufliche Zukunft. „Unsere Studiengänge sind konsequent an den Anforderungen der Praxis ausgerichtet – das macht unsere Absolventinnen

und Absolventen besonders gefragt bei Arbeitgebern", betont Rektor Prof. Dr. Harald Riegel. So starten die Absolventinnen und Absolventen der Hochschule Aalen bestens qualifiziert ins Berufsleben.

Wer jetzt noch einen Studienplatz sucht, sollte nicht zögern: Die Hochschule Aalen bietet ideale Bedingungen für einen erfolgreichen Studienstart im Wintersemester. Eine Liste aller Studienangebote sowie weitere Informationen zu freien Studienplätzen und zur Einschreibung finden Interessierte [hier](#).
